

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 27 de enero de 1969 por la que se incluye a la Empresa «Cintra, S. A.» en el Registro de Empresas Consultoras y de Ingeniería Industrial.

Ilmo. Sr.: Como resultado del expediente instruido y a propuesta de la Secretaría General Técnica de este Ministerio tengo a bien declarar la inclusión en el Registro de Empresas Consultoras y de Ingeniería Industrial, creado por Decreto 617/1968, de 4 de abril, a la Empresa «Cintra, S. A.» en la Sección Especial de Empresas Consultoras y de Ingeniería Española, grupo B.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1969.—P. D., el Subsecretario, Angel de las Cuevas

Ilmo. Sr. Secretario general Técnico de este Departamento.

ORDEN de 27 de enero de 1969 por la que se incluye a la Empresa «Ingeco Española, S. A.» en el Registro de Empresas Consultoras y de Ingeniería Industrial.

Ilmo. Sr.: Como resultado del expediente instruido y a propuesta de la Secretaría General Técnica de este Ministerio tengo a bien declarar la inclusión en el Registro de Empresas Consultoras y de Ingeniería Industrial, creado por Decreto 617/1968, de 4 de abril, a la Empresa «Ingeco Española, S. A.» en la Sección Especial de Empresas Consultoras y de Ingeniería Española, grupo B.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1969.—P. D., el Subsecretario, Angel de las Cuevas.

Ilmo. Sr. Secretario general Técnico de este Departamento.

ORDEN de 28 de enero de 1969 por la que se autoriza continúe encomendada la investigación y/o explotación de diversas áreas de reservas a favor del Estado integradas con la denominación general de «Zona Subpirenaica», para yacimientos de sales sódicas y potásicas, al Instituto Nacional de Industria.

Ilmo. Sr.: El Instituto Nacional de Industria ha presentado Programa General de Investigación de diversas áreas de zonas reservadas a favor del Estado para sales potásicas, integradas con la denominación general de «Zona Subpirenaica» y comprendidas en las provincias de Barcelona, Lérida, Huesca, Zaragoza, Navarra, Logroño y Alava, para cumplimiento de lo preceptuado en la disposición segunda del Decreto 1009/1968, de 2 de mayo, que modifica el articulado sobre minas y zonas reservadas a favor del Estado, a que se refiera el capítulo III del título IV del Reglamento General para el Régimen de la Minería.

Examinado el contenido del programa, se pone de relieve la intensa labor realizada por el Instituto Nacional de Industria a través de la Empresa Nacional «Adaros», de Investigaciones Mineras, S. A., y de «Potasas de Navarra, S. A.», Empresa creada con fines específicos para la explotación de los yacimientos existentes en la Sierra del Perdón, situándose, por consiguiente, el aludido Instituto en condiciones óptimas que le han permitido programar para el transcurso del año 1969 una serie de actividades de indudable utilidad para el conjunto de las diversas áreas sobre las que han de proyectarse.

Cumplidos, de otra parte, los trámites señalados por el párrafo segundo de la disposición segunda del Decreto 1009/1968, de 2 de mayo, con informes favorables del Instituto Geológico y Minero de España y Consejo Superior del Ministerio de Industria, se estima conveniente que el Instituto Nacional de Industria, con las colaboraciones que le prestan actualmente la Empresa Nacional «Adaros», de Investigaciones Mineras, Sociedad Anónima, y la de «Potasas de Navarra, S. A.», continúe realizando las labores de investigación o de explotación que correspondan en cada caso, sobre las áreas de reserva de la «Zona Subpirenaica», en vista de los resultados obtenidos hasta el momento y por motivaciones de orden técnico, así como por las características singulares que definen el mercado de la potasa.

En su virtud, este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Minas, ha resuelto:

Ratificar las autorizaciones concedidas al Instituto Nacional de Industria para que continúe con la investigación y explotación, según corresponda, en cada caso, de las áreas de re-

servas a favor del Estado, establecidas para yacimientos de sales potásicas en la «Zona Subpirenaica» como se puntualiza seguidamente:

1.º La continuación de investigación de zona y cesión de explotación, conferidas por Orden ministerial de 18 de diciembre de 1950, comprendida en las provincias de Barcelona y Lérida.

2.º La cesión de explotación en áreas de la provincia de Navarra, atribuida según el punto segundo contenido en la Orden ministerial de 28 de julio de 1949.

3.º La investigación de zona comprendida en la provincia de Navarra señalada por el punto primero de la Orden ministerial de 28 de julio de 1949, e igualmente la investigación en la zona comprendida en las provincias de Lérida, Huesca, Zaragoza y Navarra, con arreglo al punto tercero de la Orden ministerial expresada.

4.º La investigación de los yacimientos comprendidos en el perímetro delimitado por la Orden ministerial de 29 de octubre de 1949, que establecía reserva provisional en la cuenca potásica de la provincia de Navarra y que al propio tiempo la confiaba al Instituto Nacional de Industria.

5.º La investigación de los yacimientos de sales sódicas y potásicas en el perímetro designado por la Orden ministerial de 14 de octubre de 1950, que dispuso reserva provisional, y cuyo perímetro comprende superficie enclavada en las provincias de Navarra, Logroño y Alava; Orden que igualmente confiaba la investigación al Instituto Nacional de Industria.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de enero de 1969.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

ORDEN de 29 de enero de 1969 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 18.210, promovido por «Electro-Química de Flix, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 19 de mayo de 1964.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 18.210, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Electro-Química de Flix, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 19 de mayo de 1964, se ha dictado con fecha 13 de noviembre de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por «Electro-Química de Flix, S. A.», contra el acuerdo del Registro de la Propiedad Industrial dictado en diecinueve de mayo de mil novecientos sesenta y cuatro, que concedió la marca internacional número 244.573 con la denominación de «Tritect», debemos declarar como declaramos válida y ajustada a Derecho dicha resolución: sin hacer especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos mandamos y firmamos».

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1966, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de enero de 1969.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 29 de enero de 1969 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 18.536, promovido por «Industrial Ibérica Químico Farmacéutica, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 26 de junio de 1965.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 18.536, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Industrial Ibérica Químico Farmacéutica, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 26 de junio de 1965, se ha dictado con fecha 26 de octubre de 1968 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por la representación de «Industrial Ibérica Químico Farmacéutica,